

Le beffroi et l'église St Eloi

Le beffroi

Le beffroi a été construit en briques vers 1450, d'une hauteur de 58 mètres, dans un style gothique avec de puissants contreforts placés aux angles de la base et une plate-forme équipée d'une balustrade et de 4 tourelles. Au centre de la plate-forme se trouvait jusqu'en 1940 une logette pour le guetteur , elle-même surmontée d'un mât de pavillon de 16 mètres.



L'église

Un premier sanctuaire fût fondé en 646 par Saint Eloi (évêque de Noyon-Tournai depuis 641) et appelé dune-kerke (église de la dune) au milieu d'un hameau de pêcheurs qui prendra plus tard le nom de Dunkerk puis finalement Dunkerque.

L'église d'origine construite à partir de 1450 était une hallekerque (église-halle) à 3 vaisseaux d'une hauteur de 20 mètres recoupés transversalement par un transept qui donne un ensemble en croix .

ci-dessous à gauche la hallekerque et à droite l'église en 1730

le beffroi et l'église st éloi

Écrit par Pascal B.

